



466 m²

Réf. V1690MGS

5 990 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1891

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un prestigieux domaine, au calme absolu, magnifique villa contemporaine avec vue mer et village sise sur un terrain paysagé d'environ 4 000m2 avec piscine chauffée à débordement de 18x4m. La propriété offre de superbes espace de vie où les vues sont omniprésentes : très grande réception, salle à manger et cuisine ouverte, 6 chambres ensuite, dont la master avec dressing et salle de bains. Nombreuses terrasses couvertes à la vue panoramique. Un garage double et un home cinéma complètent cette propriété unique.

In a prestigious estate, in absolute calm, magnificent contemporary villa with sea and village view located on a landscaped land of about 4,000m2 with a heated infinity pool of 18x4m. The property offers superb living spaces where the views are omnipresent: very large reception, dining room and open kitchen, 6 ensuite bedrooms, including the master with dressing room and bathroom. Numerous covered terraces with panoramic view. A double garage and a home cinema complete this unique property.

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

